

新宿 ビズタウンニュース

目次

平成24年度
「新宿区優良企業」が決定しました …… 1-3
ご利用くださいBIZ新宿
(新宿区立産業会館) …… 4-5

平成24年度「金賞」受賞店紹介
地域で人気! このお店 …… 6-7
インフォメーション …… 8
中小企業の景況 …… 8

No. 20
平成25年3月31日号

平成24年度「新宿区優良企業」が決定しました

新宿区は東京商工会議所新宿支部と共催で、区内中小企業振興策の一環として「新宿区優良企業表彰(新宿活き活き経営賞)」を実施しています。この表彰制度は経営革新や経営基盤への強化取組みにより優れた実績を上げ、地域産業の発展と向上に貢献した中小企業を表彰するものです。

24年度は応募24社のうち7社を選定し、2月7日に表彰式を行いました。

経営大賞 (新宿区長賞)

富士電球工業 株式会社

代表者/天野 詔次郎

所在地:新宿区上落合3-8-25



天野 詔次郎代表取締役社長

創業から84年をむかえた 老舗電球メーカー

富士電球工業株式会社が創業したのは昭和4年。実に84年もの長きにわたってモノづくりを続けている老舗です。手がけているのは「電球」ですが、家庭で使われるものとはまったく異なります。いわゆるプロフェッショナルの現場で用いられる特殊な電球です。主にテレビやCMの撮影、コンサートや舞台の演出、沖合漁業や医療現場などで使われています。

電球の光といっても、その種類は千差万別。顧客が求める光の明るさや色、波長を常に一定のレベルで保つことが求められます。厳しい要求に応えられる高品質な電球を作るメーカーは、世界でも数少ないため、高い信頼を獲得している同社には世界中から引き合い

があります。代表取締役社長の天野詔次郎さんはこう語ります。

「私たちが作る電球は部品ではなく商品です。ハイエンドユーザーに高品質な製品をメイド・イン・ジャパんで届ける。自分たちの仕事に誇りを持ってこそ『FUJILAMP』のブランド価値は維持できると、社員には伝えています」

同社ではこれまで会社を支えてきたベテラン社員が退職時期にさしかかり、若手に世代交代が進む転換期を迎えています。そして、照明の世界でも、LEDという新しい照明技術が普及する大きな転換期を迎えています。



若手からベテランまで社員の年齢層は幅広い

「省エネ・長寿命であるLEDの市場はどんどん拡大しています。しかし、LEDと電球では、そもそも光の質が違う。例えばタングステンのような金属を発光させる電球の光は、太陽光と同種の波長です。これはLEDでは再現することが難しい。しかし、LEDはこれからもさらに発展していくでしょう。動向を見ながら、私たちの付加価値をどうやって作り、顧客に伝えていけるかが今後の鍵です」

どんなにセンサーサイザーが進化しても、グラントピアノが使われているように、LEDと電球も同じような関係にあると考える天野さん。特殊電球というニッチな市場を舞台にしながらも、照明業界全体を見渡し、トレンドを逃さない。視野を広く持つていることが、会社が長く続く秘訣の一つなのかもしれません。



夜間に漁を行う際に使う集魚灯など、特殊電球の形状はさまざま